

Pfarrnachrichten

Ein Satz – ein Gedanke

„Gebt Acht und bleibt wach! Denn ihr wisst nicht, wann die Zeit da ist!“ (Mk 13,35)

Liebe Christinnen und Christen,

es ist gar nicht so selten, dass ich erfahren muss, dass Angehörige verzweifelt vor dem plötzlichen Tod eines geliebten Menschen stehen. Und sie fragen sich oft: Warum denn jetzt? Jetzt – kurz vor dem Ruhestand? Jetzt, da wir doch noch so Vieles gemeinsam machen wollten!

Und immer wieder taucht dann in mir dieser Gedanke auf: Ja, es stimmt: Wir wissen die Zeit nicht! Wir können nur wissen, dass wir endlich sind – eingespannt in eine relativ kurze Erdenzeit von Geburt bis Tod! Und doch macht gerade das diese Zeit sehr kostbar.

Acht und Achtsamkeit hängen zusammen. Achtsam mit der mir anvertrauten Zeit, der mir geschenkten Zeit umzugehen, dankbar zu sein für jeden neuen Morgen, das könnte eine der Weisen sein, mit dem Leben und dann eben auch mit dem Sterben (meinem und der mir Nahen) umzugehen. Auch wenn das natürlich nichts von der Trauer beim Tod eines lieben Angehörigen nimmt. Doch diese Trauer – sie selbst ist nochmals eingebettet in die österliche Gewissheit, dass es eben er, Jesus Christus, ist, der zu uns kommt!

Ihnen und euch allen eine gute adventliche Woche

Ihr und euer Pfarrer Andreas Dieckmann

Gottesdienstordnung in unserer Pfarrei

Samstag, 02.12.

18.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Eucharistiefeier

Sonntag, 03.12. 1. Adventssonntag

09.30 Uhr Kirche St. Margaretha: Eucharistiefeier

09.30 Uhr Kirche St. Mauritius: Familienmesse

11.00 Uhr Pfarrkirche St. Jakobus: Familiengottesdienst

11.00 Uhr Kirche St. Laurentius: Eucharistiefeier

Kirchenvorstandssitzung

Am Montag, 4.12. kommt um 19.30 Uhr der Kirchenvorstand zu seiner nächsten Sitzung im Jakobushaus zusammen.

Aus unserer Gemeinde

Auch in diesem Jahr gibt es wieder die **Adventsfensteraktion** für unsere Familien. Los geht es immer dienstags, donnerstags und samstags ab 17 Uhr auf dem Kirchplatz. Nähere Infos finden Sie auf der Homepage.

Am Dienstag, den 05. Dezember feiern wir um 19 Uhr die Messe als **Rorategottesdienst**. Aufgrund dass nur Kerzen entzündet werden, entsteht eine besondere Atmosphäre. Die Schola begleitet uns musikalisch. Herzliche Einladung

Sternstunde im Advent, unter diesem Thema bietet Pastoralreferentin Anke Trockel einen Abend für die Seele an. Dieser bietet die Möglichkeit , bewusst zur Ruhe zu kommen. Lieder, Texte und Impulse laden ein zum Innenhalten, zur Stille und zum Gebet in der so oft angefüllten Adventszeit. Die Sternstunde findet am 12. Dezember von 19 bis 20.30 Uhr in der Mauritiuskirche statt. Anmeldungen sind bis zum 07. Dezember bei Anke Trockel möglich. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Die heutige **Kollekte** halten wir für die Messdienerarbeit in unserer Gemeinde. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.